



# ペンギんぐみだより



7月

2024年7月1日 保土ヶ谷保育園

ペンギん組担任

## 最近の子どもたちの様子

梅雨の合間の晴れた日には、思い切り体を動かし外遊びを楽しんでいる子どもたち！体調の変化に気を付けながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思っています。

雨が続きのおかげで5月に植えたお花が急成長。園庭に出るとちらっと様子を見て「またおおきくなった！」「つちかわいてるんじゃない？」などお話をしながらひまわりとあさがお、隣のピーマンやきゅうりの成長に興味津々で喜んでいますよ。

○芽が出た時には2枚の丸い葉を見て「ちょうちょみたい！」

○公園でひらひらと動く細い葉を見て、「...。なに、このむし、...。」と葉を囲んで観察していました。

○岩間町公園で電車に手を振りばいばーい！！車掌さんが手を振り返してくれると「みんながかわいいからじゃない？」

子どもたちの面白くてかわいい会話に日々癒されています♡



## 今月の活動

### ・制作

→絵の具を使った七夕制作で天の川や織姫、彦星を作ります。

### ・戸外活動

→暑くなることが予想されますので、水遊びをしたいと思います。水の感覚を楽しみ、夏ならではの遊びを満喫したいと思います！泥んこ遊びに発展する場合があります。汚れてもいい服装で登園して下さい。



## 今月の歌・ダンス

♪たなばたさま

♪アイスクリームのうた

・できるかな？



## ～おねがい～

- ・必ず持ち物には記名をお願いします。
- ・泥んこ遊び、水遊びで使用するため名前を書いたビニール袋の中にタオルを入れ、室内のかごの中に個人マーク付き洗濯ばさみを付け入れて下さい。
- ・暑くなり、着替えの回数も増えてきましたので、保育室のロッカーに置いてある着替えのチェックをして補充をお願いします。
- ・紛失や誤飲にも繋がりますので、持ち物にキーホルダーをつけないようお願いいたします。